

# Compte-rendu de l'assemblée écocitoyenne

**Mardi 12 novembre 2019**

*Co-présidents : M. CLUZAUD et Azzam DURAND*

## **1. Quelques rappels :**

Nous rappelons aux classes qu'elles doivent **utiliser leur affiche d'Ecolobou** pour penser chaque jour aux **écogestes**.

Nous avons remarqué qu'il **n'y a toujours pas de poubelles bleues**, ni dans la cour du milieu, ni dans celle du bas. Deux éco-ambassadrices se sont portées volontaires pour aller en parler à Mr Soula, le directeur de l'école, afin qu'il en refasse la demande à la mairie.

Enfin, nous avons décidé de **ne pas décorer les poubelles parce que ce n'est pas écologique**. Mais nous mettrons des affiches plastifiées d'Ecolobou dessus, pour savoir si c'est recyclable ou non-recyclable.

## **2. A venir :**

Pour la **Semaine de Réduction des Déchets**, qui a lieu du **18 au 22 novembre**, nous avons décidé de proposer aux classes un défi par jour :

- Goûter sans déchets (fruits, gâteaux faits maison, pain...)
- Une journée sans photocopies ;
- Une journée sans ordinateur, ni vidéoprojecteur ;
- Une séance de pliage d'origamis, réalisés avec les papiers usagés et qui seront exposés la semaine suivante, près des affichages E3D.

**Les maîtres et maîtresses choisissent eux-mêmes l'ordre des défis.**

M. Cluzaud a proposé de **refaire les affichages E3D** et de les descendre dans le préau des toilettes, afin que les grands expliquent aux petits ce qu'il y a dessus.

La **collecte des jouets de Noël** aura lieu du **25 novembre au 6 décembre 2019**. Les élèves recevront un mot.

## **3. La prochaine réunion aura lieu mardi 21 janvier 2020, de 15h15 à 16h15.**

*Les éco-ambassadeurs(rices)*